

**DL1HDH „Heinz“**  
**\* 25.11.1935 † 09.12.2014**

Liebe Eisenbahnfunkamateure,  
leider müssen wir Euch mitteilen, dass am 09.12.2014 unser OM Heinz, DL1HDH  
die Taste für immer aus der Hand gelegt hat.

Wir trauern um einen liebenswerten, hilfsbereiten und engagierten Funkfreund.

Heinz war bis zur Auflösung im Jahr 2013 Gruppenleiter der  
EFA-Gruppen Lübeck, und bis zum Jahre 2008 Bezirksbeauftragter für die  
Region Hamburg. Er war oft in den Funkrunden auf dem Band  
und bei nationalen und internationalen Treffen dabei.

Wir werden sein Andenken in Ehren halten.  
Unser Mitgefühl gilt auch seiner lieben Frau Liane, die ihn  
bei vielen Veranstaltungen begleitete.

Stiftung BSW  
Eisenbahn-Funkamateure  
Hauptbeauftragter Amateurfunk  
DL8DWL Detlef Rämisch

